



立志 鍛錬 協調

立三中

令和5年1月24日号

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

The Year of the Rabbit, the Year of "Leap" (飛躍の卯年)

校長 今本 由美子

2023年が始まりました。新しい年の始めであると同時に、学校では、1年のまとめの学期のスタートです。3学期が始まってすぐ、1年生がスキー移動教室で長野県大町市を訪れました。昨年は、現地の方も驚く程の大雪で、グレンデの往復にも時間がかかりましたが、今年は3日間とも晴天で、真っ青な空の下での講習となりました。コースを颯爽と滑走したり、同じグループの仲間やインストラクターの方との会話を楽しんだり、慣れないスキーの扱いに四苦八苦しなながら、曲がったり止まったりする練習をしたりと、それぞれに充実した時間を過ごしている様子でした。昼食時には、講習後で喉が渇いていたようで、何度も水をお代わりしながら、おいしそうに食事をする姿が印象的でした。宿舎では、係の仕事に責任をもって取り組む姿が様々な場面で見られました。そして、宿舎、グレンデで、また、バスの乗り降りの際には、三生らしい、元気で気持ちの良い挨拶の声がたくさん聞こえました。行事は個人も、集団も大きく成長するチャンスです。取組を通して何を学ぶことができたのか、どう成長できたのか、どうすればより良かったのかを振り返り、次に繋げていきましょう。

さて、私立推薦入試を皮切りに、3年生は、いよいよ本格的な入試シーズンに入っています。今年度は、都立高校の入学者選抜において、大きな変更がありました。ひとつひとつ、丁寧に手続きを進め、本番では、これまで学習してきた成果を十分に発揮してほしいと思います。1年生、2年生も、頑張っている3年生を応援しながら、その動きに注目し、来年、再来年の自分の姿をイメージしてみましょう。

最後になりましたが、保護者の皆さま、地域の皆さま、本年もどうぞよろしくお願いたします。



1年生 スキー移動教室